

Incident de Taba

01-04-2018

En 1906, les troupes ottomanes s'avancent jusqu'à Taba, une ville égyptienne dans la péninsule du Sinaï à l'ouest d'Aqaba, pour élargir l'accès turc à la mer Rouge. Les Britanniques, qui occupent l'Égypte, les forcent à se retirer. Plus tard, ils accepteront de céder à l'Empire ottoman une petite zone à l'ouest d'Aqaba, tout en conservant Taba en Égypte.

En Turquie, l'incident de Taba provoque une vague d'agitation nationaliste laïque dirigée par Mustafa Kemal, le futur Atatürk. A Londres et à Paris, les opinions publiques sont très remontées contre les Ottomans.

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com